



3年生、さて、どの学校に??

中総体大活躍の3年生、29日(水)には市内6つの高校の先生方をお招きし、高校説明会を実施しました。

現在、県立高校では「高校魅力化グランドデザイン」という取組が始まっているようで、各校それぞれの特色を聞くことができました。

気づけば、日一日、進路選択の日が近づいており、ムシムシ暑いこの日の体育館でしたが、熱心にメモを取りながら説

明を聞いている3年生の真剣な姿がとても印象的でした!

◆一関一高⇒今春は東大4人、京都大学4人、医学部18人入学という進学状況だったそうです。なお、定時制については志望する前の学校見学が必要とのこと。

◆一関二高⇒2年生からは人文・自然・ビジネス・環境生活・福祉の5つの系列に分かれる。

◆一関工業⇒各種資格が取得でき全国表彰も受けている。就職内定率も高い。令和5年度以降の統合は詳細未定だそうです。

◆一関学院⇒3時半から部活ができる一方で、進学希望者は7・8時間目の授業も受けられる。

◆一関修紅⇒特別進学・看護進学・幼児教育・総合・ライフデザインコースと他校に無い学習ができる。

◆一関高専⇒大学並みの充実した研究設備が整っている。大学(工・理・農学部)への編入学にも有利。



2年生、田んぼに入ってみる!

ファーム滝沢で石拾いをした2年生ですが、23日(木)には、水の張られたその田んぼで田植え体験をしました。

ほとんどの生徒が初めての体験で、けが防止のため靴下を履いたまま恐る恐る田に入り作業開始。最初はキャッキヤ言っていたのですが、慣れるに従い一生懸命、苗の植え付けをしていました。

1時間程の作業を終え、田植機での植え付けの様子も見せてもらいました。500万円の機械だそうです、人の手で1時間かかる所が15分できれいに終わること、皆びっくり眺めていました。毎日食べているご飯が、どうやってできるのか、農家の人へ改めて感謝の気持ちを感じ、とてもいい学習ができました。



▶27・28日、期末テスト実施。10分休みも(写真のように)必死に勉強していました。



▶夏休み明けには実力テストがありますが、同じ箇所を間違えないように、しっかり見直しをすること。これが一番大事!